	AQ_TM_PROCESSES

AQ_TM_PROCESSES controls time monitoring on queue messages and controls processing of messages with delay and expiration properties specified. You do not need to specify a value for this parameter because Oracle Database automatically determines the number of processes and autotunes them, as necessary. Therefore, Oracle highly recommends that you leave the AQ_TM_PROCESSES parameter unspecified and let the system autotune.

Note: If you want to disable the Queue Monitor Coordinator, then you must set AQ_TM_PROCESSES to 0 in your parameter file. Oracle strongly recommends that you do NOT set AQ_TM_PROCESSES to 0. If you are using Oracle Streams, then setting this parameter to zero (which Oracle Database respects no matter what) can cause serious problems.


	AQ_TM_PROCESSES

Параметр AQ_TM_PROCESSES управляет временным мониторингом обработки сообщений в очередях, а также управляет обработкой сообщений, для которых определены такие свойства, как задержка и окончание срока действия. Не нужно указывать значение этих параметров, потому что СУБД Oracle самостоятельно определяет количество процессов и при необходимости автоматичеки корректирует эти параметры. Поэтому Oracle очень рекомендует не изменять значение параметра AQ_TM_PROCESSES и дать возможность системе автоматически настраивать его.

Примечание: Если Вы хотите отключить Координатор монитора очереди (Queue Monitor Coordinator), необходимо присвоить параметру AQ_TM_PROCESSES значение 0 в файле параметров. Oracle настоятельно рекомендует НЕ присваивать параметру AQ_TM_PROCESSES значение 0. Если Вы используете потоки Oracle (Oracle Streams), такое действие (которое Oracle должен выполнить несмотря ни на что), может вызвать серьезные проблемы.



	Starting with Oracle Database 11g, most of the log block checksum is done by the generating foreground processes, while the LGWR performs the rest of the work, for better CPU and cache efficiency. Prior to Oracle Database 11g, the LGWR solely performed the log block checksum. When this parameter is set to FULL, the LGWR verifies the checksum of each log block generated by the foreground processes before writing it to disk. 

If this parameter is set to OFF, DBWn calculates checksums only for the SYSTEM tablespace, but not for user tablespaces. In addition, no log checksum is performed when this parameter is set to OFF.

Checksums allow Oracle to detect corruption caused by underlying disks, storage systems, or I/O systems. If set to FULL, DB_BLOCK_CHECKSUM also catches in-memory corruptions and stops them from making it to the disk. Turning on this feature in TYPICAL mode causes only an additional 1% to 2% overhead. 
	Для  улучшения эффективности ЦП и кеша, начиная с версти СУБД Oracle 11g, большинство контрольных сумм журнальных блоков вычисляется путем создания приоритетных процессов, тогда как процесс LGWR  выполняет остальную часть работы. В предыдущих версиях процесс LGWR самостоятельно вычислял контрольные суммы журнальных блоков. Когда этот параметр равен FULL, процесс LGWR проверяет контрольную сумму каждого журнального блока, созданного приоритетными процессами, перед записью ее на диск.

Если этот параметр имеет значение OFF, то процесс DBWn вычисляет контрольные суммы только для табличного пространства SYSTEM, а не для пользовательских табличных пространств. Кроме того, контрольная сумма не вычисляется, если значение этого параметра равно OFF.
С помощью контрольных сумм Oracle может обнаруживать повреждения, вызванные неполадками в системах хранения данных, системах ввода-вывода или сбоями дисков. Если значение равно FULL, DB_BLOCK_CHECKSUM также перехватывает повреждения данных в памяти и предохраняет их от записи на диск. Использование этой функции в режиме TYPICAL обычно вызывает снижение производительности лишь на 1 – 2%.


